


Silvia Ehrenreich



-  silvia@s-ehrenreich.at
-  www.s-ehrenreich.at
-  [ehrenreichart](#)
-  [Silvia Ehrenreich](#)



1

Silvia Ehrenreich



2



3



4

Nach der Frage, was bedeutet die Zahl 42 im Universum und ist sie die Antwort auf alles? Beinhaltet diese Zahl den Sinn des Lebens? Bedeutet der Tod Abschied nehmen und Neubeginn? Diesen Umbruch und Neustart - Beginn einer Zeit, mit noch unerahlichem Ausmaß, wird nun sicht- und spürbar. Wir befinden uns 2025 im Zeichen des Drachens / Schlange. Es wird von Glück und Erfolg gezeichnet sein. Hier stellt sich aber die Frage, was bedeuten diese Werte in der heutigen Zeit bzw. der Gesellschaft? Meinem Lebensmotto entsprechend gehören positive Einstellungen und mit Zuversicht in die Zukunft zu blicken zum Lebensmotor - das Leben genießen und Freude im Kleinen spüren. Ich setze mich seit ca. 3 Jahrzehnten u.a. mit gesellschaftskritischen und umweltpolitischen Themen auseinander. Meine Werke sind national und international vertreten.

After the question, what does the number 42 mean in the universe and is it the answer to everything? Does this number contain the meaning of life? Does death mean saying goodbye and starting anew? This upheaval and new beginning - the beginning of a time with as yet unimaginable dimensions - is now visible and tangible. In 2025 we find ourselves in the sign of the dragon / snake. It will be marked by happiness and success. But this raises the question, what do these values mean in today's world or society? According to my life motto, positive attitudes and looking to the future with confidence are the driving force of life - enjoying life and feeling joy in small things. I have been dealing with socially critical and environmental issues, among other things, for around 3 decades. My works are represented nationally and internationally.

- 1 crazy time**
Acryl auf Leinwand
ungerahmt: 60 x 80 cm
Bild wie abgebildet € 1.400,-
- 2 Tod und Wiedergeburt**
Aquarell / Tusche auf Papier
gerahmt: 50 x 40 cm
Bild wie abgebildet € 450,-
- 3 tracehunting I**
Acryl auf Leinwand
ungerahmt: 135 x 85 cm
Bild wie abgebildet € 2.200,-

- 4 tracehunting II**
Acryl auf Leinwand
ungerahmt: 135 x 90 cm
Bild wie abgebildet € 2.250,-
- 5 net of future**
Acryl auf Leinwand
ungerahmt: 60 x 60 cm
Bild wie abgebildet € 600,-



5